

MONTMARIAULT

3/05/23

Sortie au musée de la céramique pour les latinistes



VISITE. Les latinistes en atelier modelage.

Les élèves latinistes de tous les niveaux du collège Jeanne-Cluzel sont allés visiter le musée de la céramique de Lezoux dans le Puy-de-Dôme afin d'observer le savoir-faire artisanal des Gaulois.

Les élèves ont suivi une visite guidée sur la théma-

tique des dieux romains avec une mise en pratique grâce à un atelier modelage des plus intéressants : fabriquer sa statuette d'un dieu ou d'une déesse. L'après-midi a donné lieu à la découverte des métiers de l'Antiquité grâce à un jeu de piste par groupes. ■

MONTMARIAULT

13/05/23

Des réunions de recrutement pour l'ouverture du KFC

Pôle Emploi a organisé récemment au Pôle associatif, une réunion de recrutement pour l'ouverture du KFC de Sazeret.

Cédric Bardot et son équipe de direction recherchent en effet une vingtaine d'équipiers de restauration rapide, en CDI, temps plein et temps partiel. Et ce via la méthode de recrutement par simulation en juin, sans CV.

À compter du 26 juillet

Une formation d'adaptation se déroulera du lundi 26 juin au mardi 25

juillet, avec une période pratique au KFC de Moulins ou à celui de Montluçon. Le contrat de travail démarrant à compter du mercredi 2 juillet.

Il s'agit d'une formation financée et rémunérée par Pôle Emploi qui a organisé une nouvelle réunion le 11 mai dernier, tandis qu'une troisième aura lieu jeudi 25 mai, de 9 heures et 10 h 30, toujours au Pôle associatif, rue de Turenne. ■

➔ **Info plus.** Parallèlement, un job dating multisecteurs a réuni treize employeurs qui ont pu rencontrer une soixantaine de candidats.



ÉCONOMIE. Pole Emploi et KFC ont présenté les emplois proposés aux personnes intéressées.

MONTMARIAULT

■ Du théâtre proposé par les élèves de Sainte-Thérèse

19/05/23

Les écoliers en représentation à l'Ehpad

Certains résidents n'ayant pas pu se déplacer pour assister à la représentation des Nostalgiques des planches au mois de mars, les élèves de cours moyen de l'école Saint-Thérèse sont allés à la rencontre de leurs aînés pour leur présenter leur petite pièce de théâtre.

Les enfants avaient apporté leur joie de jouer et leur volonté de distraire l'assistance. Appréciée de tous, cette petite représentation s'est terminée par un goûter offert aux jeunes comédiens.

Les inscriptions se poursuivent à l'école Sainte-



ANIMATION. Les élèves ont présenté une petite pièce de théâtre aux résidents de l'Ehpad.

Thérèse où il est possible de prendre rendez-vous de ou téléphoner pour obt-

nir des renseignements ou une visite. L'accueil dans l'établissement est assuré

dès deux ans jusqu'au CM2. Et une garderie à partir de 7 h 30. ■